

## Información Municipal

### Sesión extraordinaria del 31 de Marzo

A la una del día, bajo la presidencia del alcalde señor Ruiz, y con asistencia de 19 señores concejales, comenzó esta sesión extraordinaria al objeto de pedir un préstamo de 106.000 pesetas a cualquier Banco, ofreciendo como garantía la certificación del Ministerio de Obras Públicas, en la que se concede igual cantidad a Valdepeñas, pero cuyas pesetas no podrán

librarse hasta fines del mes de Abril, por lo cual, a fin de poder remediar el paro obrero inmediatamente, se acuerda que los señores Alcalde e Interventor vayan a Madrid para que este préstamo lo haga el Instituto Nacional de Previsión, que cobra un interés más módico y ofrece condiciones más ventajosas que la Banca.

### Sesión supletoria de la ordinaria del día 2 de Abril

Preside el señor Grande y asisten los concejales señores Carrasco, Toledo, Ruiz-Vivar, Cornejo, López, Rosillo, Barchino, Serrano, Abad, Pozuelo, Fernández Lucas, Sánchez y Pintado.

Se aprueban las actas de las sesiones de los días 26 y 31 de Marzo.

Son autorizadas varias solicitudes de obras en casas particulares.

Dáse cuenta de una instancia, en la que un enfermo pide un socorro para trasladarse a Madrid. El señor Pozuelo (socialista) dice que este solicitante ha fallecido hoy, proponiendo que dado el estado de miseria en que quedan sus familiares se les dé ese socorro que pedía. Así se acuerda.

Se da lectura a una instancia de don Loreto Donado, Presidente del Club Ciclista, pidiendo una subvención de 500 pesetas para costear la carrera que ha de celebrarse en conmemoración de la gloriosa fecha del 14 de Abril. Se le conceden.

Pasa a informe de la Comisión de Instrucción Pública una solicitud de don Gregorio Galán, pidiendo que el Ayuntamiento conceda libros a su hijo.

También pasan a informe de la Comisión de Policía Urbana instancias de los vecinos de las calles de la Oliva y Jardinillo pidiendo se arreglen por el mal estado en que se hallan.

Don Joaquín Sánchez del Fresno denunció una vivienda propiedad del Ayuntamiento, situada en la calle de Chalanes, que amenaza ruina y constitu-

ye un peligro, proponiendo el firmante que desea comprarla para hacer obra; pasa a informe de las Comisiones de Policía Urbana y Hacienda.

Pasa a la Comisión de Hacienda una instancia de Francisco Tirado pidiendo le sean abonados sus servicios como portero del Juzgado.

También pasa a estudio de la Comisión de Policía Urbana un escrito de Manuel Villalba pidiendo autorización para establecer una parada de automóviles en la Plaza y en la Estación.

La Corporación se da por enterada de varios comunicados oficiales.

El señor Cornejo (Izquierda Republicana) solicita se acuerde proveer a los sepultureros de guantes y monos de cauchut. Intervienen los señores Carrasco, Toledo y Pozuelo, acordándose pase a informe de la Comisión de Cementerios para que, si hay consignación en el Presupuesto, se haga esta adquisición.

Sobre el derribo de la ermita de Consolación, que se halla en estado ruinoso, se acuerda conminar al Obispado para que proceda a su derrumbamiento o reparación.

Se acuerda el derribo del depósito de las aguas, situado en el Cementerio, y construir otro en mejores condiciones.

La Corporación aprueba informes de las Comisiones de Policía Urbana y Pósitos: de la primera, proponiendo el arreglo de varias calles; y de la segunda, desestimando una peti-

ción por ser el solicitante deudor al Pósito.

Sobre los libros donados por don Angel Caminero, la Comisión propone se construya una vitrina para formar una Biblioteca Municipal. El señor Carrasco (Izquierda Republicana) manifiesta que ha examinado estos libros y ha visto son obras jurídicas en su mayor parte, proponiendo, por ello, que las obras que se consideren oportunas pasen a la Biblioteca del Parque y las de carácter jurídico queden en el Ayuntamiento. Así se acuerda.

El señor Secretario da lectura al dictamen que ha emitido sobre la jubilación de don Luis Caminero, dictamen que suscribe la Comisión de Gobierno Interior, y en virtud del cual, los derechos de jubilación son 7.560 pesetas anuales.

A continuación, el señor Carrasco manifiesta que ha visitado, en unión de otros señores Concejales, las Casas Baratas, las cuales, contra la opinión de algunos, están en condiciones de habitarse. A este fin da lectura al Reglamento por el que ha de regirse este particular, y que comentamos en otro lugar de este número.

Se aprueban las cuentas y facturas.

Los vecinos de la Barriada de la Virgen de la Cabeza, solici-

tau la instalación de una fuente pública. Pasa a la Comisión.

Don Manuel Elola ofrece, en venta, un trozo de terreno lindando con las casas baratas. Pasa a la Comisión.

Se da cuenta de una carta de un ganadero madrileño, ofreciéndose para celebrar, el día 14, una novillada, en la que también habrá algunos regalos, entregando al Ayuntamiento para el paro obrero, el treinta por ciento del ingreso en taquilla. El señor Cornejo propone se organicen algunos otros festejos. Se concede un voto de confianza a la comisión de festejos, para que organice los que le parezca.

Se acuerda adquirir ropa para niños pobres de las escuelas.

Y tras otros asuntos de trámite, se levantó la sesión a las diez y diez.

Nosotros, como Gobierno, dentro de la Constitución y de las leyes republicanas, consentimos toda propaganda legal, lítica, tal como la definen las leyes; pero que somos un Gobierno claudicante delante de la subversión social, ¿quién lo ha pensado?

(Del discurso del Jefe del Gobierno en el Congreso)

## JUAN CAMARA ELGADO

Ofrece a su numerosa y selecta clientela, en su despacho de Carnes del Mercado, calle Central número 73, los afamados chorizos

## JANDIRO

Probadlos y os convenceréis de su bondad y esmerada fabricación.

¿Quién no conoce los populares chorizos

## JANDIRO?